
 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2025年 2月 25日 第 3513回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：102名 免除出席者：2名 正会員出席者：54名 出席者：56 名 出席率：54.9％ 

会 報 №30 

2024-25 

《卓話講師紹介》 

 坂本元彦（さかもと もとひこ）様 

富士見 RC 2014-2015 ガバナー 

会長の時間             

2024-25 年度 会長 西川 孝博 

 坂口カバナーエレクトがアメリカ

からお帰りになりましたので記憶が

冷めやらぬ内にその帰国報告をこの

時間を使ってしていただければと思

います。 

帰国報告  坂口 孝カバナーエレクト 

23 日の IM にご尽力いただいたこ

と、皆様に御礼申し上げます。 

 まだ具体的な内容についてお話

出来る時期では無いので、概要だ

けでご容赦いただければと思いま

す。行ってきたのはアメリカのフ

ロリダ州、オーランドで、7 日にアメリカに着い

て、9 日から始まりました。9 日は簡単なブリーフ

ィングと夜にウェルカム晩餐会とディナーがあっ

ただけ、翌日の 10，11，12，13 日この 4 日間が缶

詰といいますかホテルから出る時間がない、余裕

が無い期間でした。朝 9 時から会議がスタートし

ます。終わったら分科会に分かれて 10 数名で意見

交換をする。これを 4 日間同じことを繰り返しま

す。行く前は皆様からしっかり研修してこいよと

言われましたが、研修という研修は無かったです。

何故研修しないのかなと思いましたが、インター

ナショナルアッセンブリーで、どちらかと言うと

情報交換、海外での仲間やコネクションを作ると

いうのが主な目的であったかと思います。国際協

議会は非常に勉強になり楽しかったです。 

あと服装ですが、最後の晩餐会がスーツあるい

は民族衣装でした。タキシードも勧められました

がスーツで参加し、一番多い服装はブレザーとジ

ャケットでした。今後参加する機会がある方はご

参考に。また、2022-2023ＲＩ会長のジェニファー

ジョーンズさんと一緒に食事をする機会がありま

した。霞ヶ関カンツリー俱楽部の写真を見せてく

れたので、ここは地元ですとお伝えし、会員の相原

さんともご友人とのことで電話をして相原会員に

繋いで楽しい時間を過ごさせていただきました。 

食事が美味しくなかったこと、帰りの飛行機が

とても辛かったことなどありましたが、国際協議

会自体は疲れたとかそういったことはなくとても

楽しませていただいたというのが私のイメージで

す。大変ためになる日々でしたと皆様にお伝えし

て帰国報告といたします。 

幹事報告              

2024-25 年度 幹事 齊藤 智 

・配布物は会報と都市連合会の資料です。 

・次週 3 月 4 日は都市連合会の振替で休みとな

ります。次回は 3 月 11 日となります。 

委員長報告             

２月のお祝い 親睦委員会 

会員誕生 会員配偶者誕生  結婚記念 

福島一嘉 阿部好弘･静  馬場常正 

長谷川 均  岩堀和久・そのみ  藤倉省一 

松山 潤 中野英幸・順子  野溝 守 

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第 3 例

会：それでこそロータリー・四つのテスト）

／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会

長の時間／幹事報告／委員長報告／ニコニ

コボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：

30）〈司会：八木ＳＡＡ〉 



 

髙橋徹治 山口裕・貴美子  山田哲也 

津田のぞみ  小川修一郎直穂子  佐藤道晴 

   五十嵐昭洋・あすか  柏倉 猛 

  齋藤恭子・雅宏  町田明美 

ニコニコボックス            

●本日の卓話講師は、パストガバナー坂本元彦様

（富士見 RC）です。宜しくお願い致します。＜会

長、幹事＞●２月２３日第一グループ都市連合会

（IM）、会員の皆様、ご協力ありがとうございまし

た。また来年の地区大会も宜しくお願い致します。

＜会長、幹事＞●２３日の都市連合会でお車代を

お渡ししたところ、是非川越 RCのニコニコへとお

っしゃって頂けました。有難うございます。＜大森

（東京北 RC）＞●坂本 PG卓話有難うございます。

ロータリーの歴史１２０年分をよろしくお願いし

ます。＜立原、坂口、相原＞●坂本パストガバナー

様今日の講師ありがとうございます。地区の御指

導を頂き感謝しております。益々のご活躍をお祈

りします。＜馬場（弘）、伊藤、西澤、小杉、和田

（尚）、神谷、𠮷澤、水村、島村、小橋、小髙、野

溝、住谷、山田（哲）、小川、馬場（常）、塩野、中

野（文）、菊池、柏倉、上原、石井、廣瀬、津田、

栗原、戸口＞●この度の IMでは、京野実行委員長

をはじめとし、会員皆様のご支援、ご協力をいただ

き、歴史と伝統ある川越ロータリーの力を第１グ

ループの皆様にお見せする事ができました。この

場をお借りし、心から感謝申し上げます。＜西川

（会長）＞●皆様のご尽力を頂き無事都市連合会

を終了する事ができました。ありがとうございま

す。＜坂口＞●２３日の都市連合会では皆様にご

協力いただき、無事成功させることができました。

実行委員の皆様、ご出席いただいた皆様、どうもあ

りがとうございました。＜京野＞●都市連合会（IM）

無事に終りました。ありがとうございます。＜馬場

（弘）、𠮷澤、伊藤、小杉、和田（尚）、片山、近藤、

高橋（哲）、小髙、山田（哲）、小川、鈴木（崇）、

久保田、中野（文）、福岡、柏倉、蓼沼、石井、栗

原＞●先日の IMは欠席となり失礼致しました。同

日に無事父の四十九日法要をつつがなく終えるこ

とができました。＜五十嵐＞●結婚お祝ありがと

うございました。亀屋さんの美味しいお菓子で久

しぶりに甘い時を過ごしております。＜野溝＞ 

合計９２，０００円 

卓話    （菊池俊介会員ご紹介）

〇講師：坂本元彦様 富士見 RC 

    2014-2015 ガバナー 

 皆様こんにちは。出身は関西の

兵庫県、神戸ではなく田舎の日本

海側の方です。富士見ＲＣは川越

ＲＣの子クラブである上福岡Ｒ

Ｃ、その上福岡ＲＣからできたの

が富士見ＲＣになります。おじいちゃんと言いま

すかそのような関係になります。また今泉さんや

多くのパストガバナーがいらっしゃる素晴らしい

このクラブでお話しするのは気が引けますが、川

越ＲＣの皆様には御恩もございますので恩返しの

一つとして眠くならないように話をさせていただ

きます。 

 

・私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、自

分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、

人びとが手を取り合って行動する世界を目指して

います。1905 年にシカゴで創設されたロータリー

ではさまざまな職業を持つ人、市民のリーダー、

「世界を変える行動人」となり、社会奉仕活動、人

道的奉仕活動（財団の補助金）に取り組んできまし

た。ロータリーの会員は毎日どこかで活動してい

ます。 

 

・ロータリーの２つの公式標語（基本理念） 

 （1950 デトロイト国際大会） 

 第一標語（人道的奉仕活動の理念） 

 超我の奉仕 

 他人のことを思い遣り他人のために尽くす 

 第二標語（職業奉仕の理念） 

 最もよく奉仕する者 最も多く報いられる 

 奉仕の対象を全ての人とする表現である 

 Ｈｅ（1911 年） 

 Ｔｈｅｙ（2004 年） 

 Ｏｎｅ（2010 年） 

時代と共に規定審議会で変更されてきました。 

 

最後にトランプ大統領がＤＥＩに反対すること

を発表しました。それを受けて多くの大企業がＤ

ＥＩをやめると発表しています。ただしＲＩは、つ

い最近ＤＥＩを続けてやっていくと発表しまし

た。ロータリアンであれば DEI を尊重してやって

いっていただければと思います。以上、簡単に理念

を中心にお話をさせていただきました。ご清聴あ

りがとうございました。 


